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ОВД сообщает
Ряд происшествий произошёл в период с 10 по 17 января. Так, 11 ян-

варя неизвестные молодые люди украли из автомобиля «Волга» про-
дукты и вещи на сумму 2700 рублей. Преступники задержаны, возбуж-
дено уголовное дело. В тот же день имело место изъятие двух бумажных 
свёртков, предположительно героина. Зафиксирован факт дачи взятки 
сотруднику ДПС при исполнении служебных обязанностей.

Поступило заявление о краже с ООО «Пластик» материальных цен-
ностей путем злоупотребления доверием сотрудников на сумму 1,5 
миллиона рублей.

Всего было составлено 245 административных протоколов, все лица 
привлечены к ответственности.

В период новогодних праздников произошло на 50 происшествий 
меньше, по сравнению с прошлогодним уровнем. Грубых нарушений, 
связанных с использованием пиротехники, не было. Жители чувство-
вали себя более спокойно и безопасно, не боясь, что горящая «ракета» 
залетит на балкон или петарда взорвется под ногами.

Принимаются активные меры по установке камер видеонаблюде-
ния в гаражах, по наведению там порядка силами председателей коо-
перативов. Фирма «Риалком» практически на 99 процентов выполнила 
свои обязательства перед городом по программе «Безопасный город», 
и начинается монтаж камер, направленных на въезды в город и выезды, 
решен вопрос об установке камер у ДК «Протон».

Пожарная служба
В период 1-17 января пожарная бригада выезжала 66 раз. Серьёз-

ное происшествие случилось 1 января на территории ГСК «Скала 3» - 
загорелся трёхэтажный дом. Пожар был локализован и ликвидирован. 
Причиной названа неправильная эксплуатация печного отопления. 8 
января произошло возгорание пищи и деревянной мебели по адре-
су Ленина, 13, без последующего распространения. Неисправность 
электрощитка послужила причиной возгорания в гаражном боксе 12 
января. Было также 7 выездов по различным адресам по поводу за-
паха дыма в подъездах и мусоропроводов, кроме того, была оказана 
помощь населению по вскрытию металлических дверей (при потере 
ключей, захлопывании дверей и т.д.). Праздники в смысле использо-
вания пиротехники и пожарной безопасности в целом прошли спо-
койно.

Санитарно-эпидемиологическая 
обстановка

В новогодние праздники снизилось число зарегистрированных 
инфекционных заболеваний, желудочно-кишечных расстройств. Специ-
алисты это связывают с тем, что продукты на праздничных столах были 
доброкачественными и хорошо приготовленными. 5 человек обрати-
лось с укусами животных ( двоих укусили собаки, двоих – коты, одного 
– белка). Роста заболеваемости ОРВИ не наблюдается, но Роспотреб-
надзор предупреждает, что ожидается появление в стране «свиного» 
гриппа.

Адмтехнадзор
На фоне других городов Протвино выглядел лучше в смысле уборки 

территории и вывоза мусора во время праздничных дней, за исклю-
чением трех контейнерных площадок, где 4 января было обнаружено 
скопление мусора.

По жалобам жителей, связанным с расчисткой тротуаров от снега, 
были приняты меры, сосульки по мере их нарастания с крыш убира-
ются.

А.А.Рохман, руководитель предприятия «Технолайн», заключивше-
го договор на уборку от снега территории возле магазина «Пятерочка», 
попросил решить вопрос с турникетами, преграждающими путь круп-
нотоннажной технике, занятой на вывозке мусора, и обратил внимание 
на состояние пешеходной дорожки вдоль гаражей на АЗС, которую ни-
кто не чистит. Выяснилось, что тротуар, как и дорогу, должен обслужи-
вать «Мосавтодор», соответствующее письмо туда направлено.

Крещенские купания
Заместитель Главы Администрации В.П. Михайлов уделил особое 

внимание проблеме обеспечения безопасности во время крещен-
ских купаний. В связи с тем, что толщина льда на водоемах в этом 
году небольшая, а течение в Протве довольно сильное, решено было 
выставить запрещающие знаки и пост ГИБДД в районе реки Протва 
и организовать безопасное место для купания в восточной части ка-
рьера. Таким образом, для крещенских купаний протвинцам было 
предоставлено два места - купель в Храме Всех Святых и городской 
карьер.

Оперативка
17 января в Администрации состоялось первое в 2011 

году расширенное городское оперативное совещание.

Окончание на 8-й стр.

Среди пришедших на службу – и мо-
лодые люди, и пенсионеры, люди разных 
возрастов и профессий. Храм в эту ночь 
был наполнен прихожанами, многие 
стояли у самого порога. По окончании 
Службы верующие совершили Крестный 
Ход. Не обходится праздник и без Велико-
го Водоосвящения. Раздача Святой воды 
проводилась в Храме Всех Святых с семи 
утра и до вечера 18 и 19 января, а также 
после торжественного Водосвятного Мо-
лебена.

Ещё одна традиция – Крещенские Купа-
ния. Они были организованы в Купальне 
Храма Всех Святых, а также в водах город-
ского карьера. В проруби на городском 
карьере искупалось порядка 250 человек. 
В эту ночь на берегу собралось много 
молодежи и людей пожилого возраста. 
Приходили большими компаниями. Те, кто 
так и не отважился окунуться, морально 
поддерживали купающихся. Вопреки про-
гнозам погоды Крещенские морозы, по 
старой традиции, в эту ночь были доволь-
но крепки.

Праздник прошел весело, легко и без 
неприятных происшествий. Для безопас-
ности празднующих были приняты все 
необходимые меры – прорубь огорожена, 
установлены специальные перила и не-

Наши праздники

Купание и молебен 
в Крещенскую ночь

19 января Православные христиане отмечают Крещение Господне, или 
Богоявление. Торжественный православный молебен отслужили и в протвин-
ском Храме Всех Святых.

большой деревянный помост на спуске 
в воду. На лед проход был закрыт - из-за 
нестабильной погоды в течение зимы его 
прочность недостаточна. Все действие на 
карьере освещал большой прожектор. Де-
журство несли здесь и милиция, и пожар-
ные, и скорая помощь. Также за порядком 
следили и сотрудники частных охранных 
предприятий. Купание продолжалось при-
мерно до двух часов ночи. После омове-
ния всем желающим предлагали согреться 
горячим чаем.

Принято считать, что при Крещенских 
Купаниях вода смывает все грехи. Для 
истинно верующих главное в этот день, 
равно как и в любой другой православный 
праздник, — это Божественная литургия, 
во время которой совершается таинство 
причастия. Согласно церковному учению, 
именно таинство причастия соединяет лю-
дей с Богом.

Светлана Ионова

И, крестившись, Иисус тотчас вышел из 
воды, - и се, отверзлись Ему небеса, и уви-
дел Иоанн Духа Божия, Который сходил, как 
голубь, и ниспускался на Него. И се, глас с 
небес, глаголющий: Сей есть сын Мой Воз-
любленный, в котором Моё благоволение.

(от Матвея, Глава 3, 16-17)
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- Проехать было невозможно. Осо-
бенно во дворах – жуть, что творилось, 
- посетовал на днях таксист, - а сейчас 
трактором все вычистили, дороги сво-
бодные.

Так что же было сделано в городе 
за прошедшую неделю?

- То был сильный снегопад, потом 
дождь. Дороги превратились в сплош-
ной каток, - рассказывает заместитель 
директора МУП «ЖКХ» Валентина 
Владимировна Манохина. – Мы все 
тротуары посыпали песком с солью. 
Затем была оттепель, и на дорогах об-
разовалась каша. На механизирован-
ную уборку привлекли всю технику, 
которая есть в нашем распоряжении. 
Привлекали тракторы и сторонних 
организаций. Вместе с этим, дворники 
убирали дороги вручную.

Но, к сожалению, уборщикам на 
городских улицах пришлось уже не в 
первый раз столкнуться с довольно 
серьезной проблемой. Это всем уже 
набившее оскомину засилье автотран-
спорта во дворах города.

- У нас заставлена машинами вся 
дворовая территория в городе, - про-
должает Валентина Владимировна. 
– Ставят везде – и на тротуарах, и на 
проезжей части. Водители снегоубо-
рочных машин не могут проехать, бо-
ятся повредить автомобили.

Причем сотрудники МУПа загодя 
расклеили у подъездов объявления, 
обращаясь к уважаемым собственни-
кам жилья, чтобы в связи с предсто-
ящей уборкой территории от снега, 
автовладельцы на время отогнали 
свой транспорт. К сожалению, такой 

Актуально

Горячая зима коммунальщиков
Зима в этом году щедра на сюрпризы. То дождь, то снегопад и 

метель. А вот и морозы не заставили себя ждать. Но пока горожане 
кутаются от колючей стужи в теплые шубы, для работников ЖКХ на-
ступает горячая пора. На прошлой неделе на борьбу с природными 
условиями вышел весь обслуживающий персонал ЖКХ и несколько 
единиц снегоуборочной техники.

просьбе вняли не все. Зато позднее 
телефон в управлении жилищного 
хозяйства просто разрывался от звон-
ков возмущенных автолюбителей, чей 
автомобиль невзначай оказался по-
гребенным в глубоком сугробе.

- Ну а что нам остается делать? 
– задается риторическим вопросом 
Валентина Владимировна. - Куда снег 
сдвигать, если все вокруг машина-
ми заставлено. Особенно жалуются 
жильцы «Пентагона», например. Там 
много стояло машин, несмотря на то, 
что все заранее были предупрежде-
ны. Также мешает транспорт и вы-
возу мусора. Например, в прошлое 
воскресенье нам так и не удалось 
вывести от дома 24А на улице Ленина 

пять контейнеров твердых бытовых 
отходов. Причина банальна - мусоро-
воз просто не мог подъехать. Наши 
водители сделали в течение дня не-
сколько попыток, но вывести мусор 
так и не удалось.

Есть и такие автомобили в городе, 

которые не только во время уборки 
снега, да и вообще, неизвестно, когда 
в последний раз выезжали из двора. 
Некоторые из них уже настолько за-
несло снегом, что их реальные очер-
тания можно будет увидеть лишь 
весной. Брошенные машины – это еще 
одна головная боль коммунальщиков. 
МУП «ЖКХ» в этом вопросе сотруд-
ничает с протвинским ОВД. Общими 
усилиями, как рассказала Валентина 
Владимировна, удалось добиться 
значительного снижения бесхозного 
транспорта во дворах. Но все же такие 
«сугробы» еще имеются.

Воодушевляет, что не все протвин-
цы игнорируют эту актуальную тему. 
Некоторые наши горожане подошли 

к вопросу уборки территории очень 
ответственно и с энтузиазмом. При-
слушавшись к просьбе ЖКХ, жильцы 
вышли во дворы оказать доброволь-
ную помощь, и тут же были обеспече-
ны лопатами.

В общем, как бы то ни было, работа 
по уборке городских улиц кипела всю 
неделю, и к вечеру пятницы, облегчен-
но вздохнув, работники ЖКХ отпра-
вились на заслуженные выходные. В 
результате, от снега были очищены все 
протвинские дворы и проезды.

- Такова наша работа, - добавляет 
Валентина Владимировна. – Причем 
сделать ее необходимо во время. Надо 
срочно очистить дорогу, пока она не 
превратилась в глыбу льда. Ведь снег 
оседает и делается таким твердым, 
что его ничем потом не возьмешь. Мы 
спешили с уборкой, потому что про-
гнозы обещали скорые заморозки. 
Особенно много пришлось потрудить-
ся во дворах.

Кстати, коммунальщики постоянно 
следят и за сосульками. Лишь только 
где-то выросли – тут же их сбивают. 
Как известно, довольно часто эти 
ледяные «украшения» подъездов ста-
новятся причиной многих несчастных 
случаев.

Что и говорить, работы у ЖКХ не-
впроворот. Забот и проблем хватает. 
Но основная проблема, с которой при-
ходится сталкиваться, считает Вален-
тина Владимировна, - это равнодушие 
наших горожан.

- Наш город достаточно благопо-
лучен в вопросах чистоты и благо-
устройства по сравнению со многими 
соседними муниципалитетами. Но, к 
сожалению, население этого не пони-
мает, и требования предъявляет очень 
высокие. Хотя отдачи и содействия от 
людей мы почти не видим. Но, если 
жители проявят инициативу в очист-
ке придомовой территории, то МУП 
«ЖКХ» всегда придет им на помощь 
- предоставит лопаты и обеспечит 
уборку снега машинами.

Татьяна Черникова

Беседу начали с наболевших во-
просов. Член Совета ветеранов Про-
твино Вячеслав Николаевич Теплоно-
гов призвал сотрудников правоохра-
нительных органов принимать участие 
в решении вопросов ЖКХ, что, как 
известно, не входит в компетенцию 
участковых. Затем ветеран высказал 
пожелание наладить сотрудничество 
между охранниками правопорядка 
и Советом ветеранов, а заместитель 
начальника ОВД, начальник МОБ Ро-
ман Владимирович Афанасьев, в свою 
очередь, призвал и ветеранов, и всех 
протвинцев проявить активность и со-
действовать работе службы.

Безопасный город

Участковые отчитались
Во вторник, 18-го января, в малом зале ДК «Протон» состоялась 

очередная отчетная встреча участковых уполномоченных города с 
жителями. К сожалению, желающих задать свои вопросы сотрудни-
кам отдела собралось в зале, мягко говоря, немного. Тем не менее, 
диалог состоялся.

Далее прозвучал вопрос о ван-
дализме в нашем городе. «Кажется, 
что все это – мелочи, но именно они 
и характеризуют наш быт», - заявил 
автор вопроса.

- По поводу вандализма я с вами 
не согласен, - ответил Афанасьев. 
– Наш город в этом плане гораздо 
более благополучен, чем многие дру-
гие. Есть у нас другая проблема – по-
вреждения автотранспорта, и с ней 
мы боремся всеми силами.

Кроме того, Афанасьев добавил, 
что сейчас в Протвино осуществляет-
ся программа «Безопасный город», 
в рамках которой идет установка ка-

мер видеонаблюдения – пока только 
на центральных улицах и в гаражных 
кооперативах. «Думаю, что в буду-
щем таких камер в городе будет еще 
больше», - добавил он.

Поинтересовались присутство-
вавшие и криминальной обста-
новкой, касающейся подростков. 
Особого внимания заслуживает 
недавний случай избиения несовер-
шеннолетнего. Как пояснил Роман 
Владимирович, сейчас по этому 
делу ведется следствие, и пока рано 
выносить его на обсуждение. Также 
он добавил, что за последнее время 
была усилена работа в сфере пре-
ступлений, связанных с несовершен-
нолетними, благодаря чему обозна-
чились некоторые проблемы. Хотя 
они и не так масштабны, но раз-
личные неприятные случаи имеют 
место в городе.

- Есть ли результаты поквартирно-
го обхода участковыми?

- Я считаю, что эта работа прино-
сит свои положительные результаты. 
Мы имеем возможность выявлять и 
неблагополучные семьи, и алкоголи-
ков, и хулиганов и применить к ним 
соответствующие меры. Работа будет 
продолжена. Будем выводить ее на 
более качественный уровень.

По поводу создания в городе 
народной дружины Афанасьев рас-
сказал, что вопрос, скорее всего, 
решится ближе к февралю. Сейчас 
необходимо определиться с системой 
поощрения.

- Приносит ли результаты так на-
зываемый комендантский час?

- Да, несомненно, есть положи-
тельные результаты, - рассказывает 
начальник ОДН ОВД Протвино ка-
питан милиции Даниил Викторович 
Михайлов. – По сравнению с 2009 го-
дом уменьшилась подростковая пре-
ступность. Кроме того, сейчас гораздо 
меньше подростков можно встретить 
на улицах города в ночное время. 
Меньше краж, грабежей, разбоев и 
других преступлений, совершенных 
подростками.

Афанасьев дополнил, что также 
положительно сказалось на крими-
нальной обстановке в городе и огра-
ничение на торговлю алкоголем.

Татьяна Черникова
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Безопасный город

Итоги и прогнозы

Основной целью совещания было 
подведение итогов оперативно-служеб-
ной деятельности за 2010 год, постанов-
ка задач на 2011-й. По словам Началь-
ника Штаба ОВД Ю.Г.Петрова, в 2010 
году в ОВД осуществлён комплекс мер, 
направленных на повышение резуль-
тативности работы ОВД и укрепление 
правопорядка.

Общее количество зарегистрирован-
ных преступлений уменьшилось. Меньше 
стало грабежей, угонов, случаев мошен-
ничества. Нет вымогательств.

Не выявлялись преступления в ряде 
экономических сфер, в частности, неза-
конного предпринимательства, контра-
банды.

Снизился показатель подростковой 
преступности. Несовершеннолетними 
совершено 17 преступлений (в 2009 году 
- 21). В их числе 3 грабежа, 3 кражи, хи-
щение документов, причинение вреда 
здоровью, 3 преступления по линии 
НОН. 11 родителей лишены родитель-
ских прав.

14 января в ОВД состоялось оперативное совещание, на котором 
были подведены итоги прошедшего, 2010-го, года. На заседании при-
сутствовали представители Администрации, Прокуратуры, ОВД.

Уменьшилось число преступлений, 
совершённых неместными жителями. 
Число уличных преступлений снизилось. 
Меньше совершено тяжких преступле-
ний, не было тяжких преступлений про-
тив личности. 

Особое внимание уделялось обеспе-
чению порядка при проведении массо-
вых мероприятий. Проведены проверки 
по игровым клубам, два из них закрыто.

Проведённый анализ позволяет дать 
прогноз дальнейшего оздоровления 
криминальной обстановки в городе. 
Сохранится тенденция по снижению 
общего уровня преступности, продол-
жит уменьшаться число тяжких и особо 
тяжких деяний, краж, грабежей. При 
этом не стоит ждать резкого снижения 
преступлений против собственности 
из-за последствий финансового кри-
зиса и большого числа неработающих 
граждан. Может возрасти регистрация 
преступлений против личности, а также 
количество преступлений, совершённых 
несовершеннолетними.

В целом, место протвинского ОВД в 
области – 25-е (середина).

Глава города А.В.Баженов обратил 
внимание собравшихся на тот факт, что 
в Администрацию регулярно поступают 
жалобы на граждан, ведущих антиобще-
ственный образ жизни, в то время как 
данный вопрос должен находиться в 
компетенции милиции. Также Баженов 
отметил качественные сдвиги в работе 
ОВД. По его словам, жители чувствуют 

Как доложил замначальника ОГИБДД Виктор 
Фёдорович Нагорный, за 12 месяцев 2010 года на до-
рогах Протвино более чем на 11 процентов снизилось 
число ДТП. Погибших не зафиксировано. Количество 
ДТП с материальным ущербом снизилось на 16,5 про-
центов.

Для стабилизации обстановки в сфере аварийно-
сти был составлен и реализован план дополнительных 
мероприятий, куда были включены другие службы 
ОВД. Регулярно через СМИ до населения города дово-
дилась дорожная обстановка, часто выступали в СМИ 
представители руководящего состава отделения и 
другие сотрудники ГИБДД. Главе города направлялись 
предложения, по улучшению дорожной обстановки в 
городе.

Собравшихся ознакомили и с показателями про-
филактической работы ДПС. Так, в соответствии с тре-
бованиями областной программы, сотрудники ДПС 
ОГИБДД приняли участие в обучающих семинарах по 
оказанию доврачебной медпомощи пострадавшим в 
ДТП на базе Подольской клинической больницы.

Во исполнение постановления Правительства МО 
сотрудники ОГИБДД, совместно с представителями за-
интересованных служб провели 15 рейдов, в ходе ко-
торых было ликвидировано 7 несанкционированных 
съездов в лесные массивы. Здесь был высоко оценен 
вклад Администрации и руководства МУАПТ «КВАР».

С начала противопожарного периода составлено 
10 административных материалов на водителей за на-
рушения правил остановки и стоянки на автодорогах, 
проходящих через лесные массивы.

За 12 месяцев 2010 года была обеспечена безопас-
ность дорожного движения при проведении массовых 
культурных, спортивных, религиозных мероприятий. 
Всего таких мероприятий было проведено 63, в их 
числе День города, День Победы, Пасха, День народ-
ного единства и ряд других мероприятий.

За отчётный период была выполнена работа по 
приёму населения при регистрации автотранспорта, 

себя свободнее в плане безопасности, в 
том числе и на массовых мероприятиях.

Слова благодарности прозвучали и 
от заместителя главы Администрации, 
начальника управления территориаль-
ной безопасности В.П.Михайлова. Меж-
ду тем, некоторым вопросам требуется 
уделить особое внимание – в частности, 
работе с неблагополучными семьями.

Светлана Ионова

Оперативное совещание
12 января состоялось оперативное совещание ОГИБДД по городскому округу Протвино.

приёму квалифицированных экзаменов на право 
управления ТС, выдаче водительских удостоверений и 
проведению государственного техосмотра.

Было задержано 2 лица, находящихся в Федераль-
ном розыске. Чаще всего угону подвергались автома-
шины марки ВАЗ – 9 единиц. Было утилизировано 211 
единиц автотранспортных средств, не эксплуатирую-
щихся долгое время.

На предстоящий период поставлен ряд задач. Это, 
прежде всего, - необходимость продолжения реа-
лизации комплекса мероприятий, направленных на 
соблюдение технологии проведения гостехосмотра в 
осенне-зимний период.

Количество мест концентрации ДТП, а также чис-
ло нарушений, совершённых водителями со стажем 
менее 3-х лет, осталось на прошлом уровне. Меньше, 
чем в прошлом году, раскрытых краж и угонов транс-
порта.

В общем и целом протвинское подразделение 
ГИБДД занимает 27 место среди 47 районов, то есть 
придерживается середины.

Вопросу, касающемуся очагов аварийности, было 
уделено повышенное внимание на комиссии по без-
опасности дорожного движения. Был решён поло-
жительно вопрос об установлении дорожных знаков 
повышенной освещённости, а также об установлении 
искусственных неровностей.

Проблемой остаётся деятельность такси. При-
том, что данная услуга востребована (в службе такси 
задействовано около 100 машин), не всегда соот-
ветствует уровню техническое состояние транспорта, 
стаж водителей, имеют место жалобы протвинцев на 
превышение скорости таксистами, на нарушения ими 
правил стоянки.

За последние два года заметно улучшилась работа 
дорожных служб: на изменения погодных условий 
реагируют оперативно. Общая оценка протвинского 
подразделения признана положительной.

Светлана Ионова

С 27 декабря 2010 года по 16 января 2011 года на 
территории Протвино сотрудники ГИБДД выявили 287 
нарушителей Правил дорожного движения, в том чис-
ле - 6 водителей, которые управляли транспортным 
средством в состоянии алкогольного опьянения, 1 сел 
за руль, не имея водительского удостоверения, 3 - вые-
хали на сторону дороги, предназначенную для встреч-
ного движения, скорость превысили 4 водителя, 30 - не 
предоставили преимущество пешеходам на нерегули-
руемом пешеходном переходе, 14 человек оказались 
нарушителями из числа пешеходов, 29 водителей на-
рушили правила перевозки детей. За минувшее время 
произошли 32 дорожно-транспортных происшествия 
(ДТП). К счастью, обошлось без пострадавших.

За 12 месяцев 2010 года на территории обслужи-
вания ОГИБДД ОВД по городскому округу Протвино не 
допущено роста аварийности по всем направлениям. 
Это можно считать основным достижением в работе 
подразделения. В первую очередь снижение аварий-
ности коснулось ДТП в которых пострадали люди. За 
указанный период времени зарегистрировано 23 
ДТП (-11.5% (26) по сравнению с аналогичным пери-
одом прошедшего года (АППГ)), в которых погибших 
участников дорожного движения не было, 25 человек 
(-10.7% по сравнению с АППГ) получили различного 
рода телесные повреждения (в прошлом году погиб 
один пешеход, ранения различной степени тяжести 
получили 28 человек).  За указанное время получили 
ранения 2 ребёнка в возрасте до 16-ти лет ( 0%, за 
АППГ ранения получили также 2 ребёнка). Анализ про-
исшествий показал, что 19 ДТП произошли на улицах и 
дворовых территориях города, по 1 – на Оболенском и 
Кремёнковском шоссе, 2 – на Серпуховском шоссе. По 
виду ДТП статистика указывает на следующее: 8 – стол-
кновений, 10 – наездов на пешеходов, 2 – наезда на 
велосипедиста, 2 – наезда на препятствие и 1 – опро-
кидывание. Самые аварийные дни недели за минув-
ший год: понедельник, среда, суббота, воскресенье; а 
самый благоприятный день – пятница. Основной при-
чиной ДТП при столкновении (85%) являлось наруше-
ние правил проезда перекрёстков (никак не научатся 
наши сограждане правильно проезжать перекрёсток, 
уступать кому положено, и соблюдать знаки приорите-
та). Почти половина происшествий (40%) произошли 
в мае и в июле (скорее всего повлияла аномальная 
жара).. За 12 месяцев 2010 года зарегистрировано 
555(-14.5%) ДТП с материальным ущербом, АППГ 
– 665. Подавляющее большинство ДТП происходит, в 
так называемое, время активности: 43.5% с 09.00 до 
18.00 и 34.9% с 18.00 до 22.00 (почти 80%), остальные 
ДТП происходят в ночное время

Основными мерами по снижению негативной 
роли факторов, способствующих возникновению ДТП, 
является усиление надзора сотрудниками ГИБДД за со-
блюдением правил проезда пешеходных переходов, 
пешеходами-нарушителями,  скоростного режима в 
вечернее и ночное время и её активную работу по 
выявлению лиц, управляющих транспортными сред-
ствами в состоянии алкогольного и наркотического 
опьянения.

Одним из немаловажных факторов, оказывающих 
решающее влияние на положение дел, является край-
не низкий уровень дисциплины участников дорожного 
движения.

Инспектор ОГИБДД ОВД 
по городскому округу Протвино 

капитан милиции Н.В.Фомин

ГИБДД
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Наш провайдер – ООО «Росинтех», ул. Московская, д. 4, тел. 34-30-30

Режим работы:
понедельник-суббота:                    воскресенье:

с 9.00 до 20.00                        с 10.00 до 16.00

Услуги: стрижки, наращивание ногтей, 
маникюр, солярий, массаж и эпиляция.

Доска бесплатных объявлений
Продаю

Разное

Отдам очень красивых 
домашних котят. Тел.74-48-42 Ремонт квартир быстро, качественно, 

недорого. 
Тел.: 8-965-188-01-11, 

8-967-180-71-11

Куплю КГТ малогабаритную в 
г.Серпухов в любом районе. 

Тел.: 8-905-571-45-06. Екатерина

1 ком.кв. в Протвино 
на ул.Гагарина, ср.ф., 5-ти эт.дом, 

5 этаж, площадь 31 кв.м. 
Тел.: 8-905-571-45-06 Екатерина, 

8-903-751-40-49 Николай

Гараж на АЗС. Тел.: 8-915-163-69-89, 
74-88-64

Участок 8,6 соток в кооперативе 
«Протва-3». 

Тел.: 8-916-835-52-94

Бальное платье для девочки 12-14 
лет. Тел.: 74-09-61.

Очень красивые щенки из 
протвинского приюта ждут добрых 

хозяев. 
Тел.: 74-18-01, 8-917-501-02-44

Сдаю гараж на АЗС. 
Звонить с 13.00 до 23.00. 
Тел.: 8-906-086-15-49.

Недорого: ручную видеокамеру, 
светлую детскую мебель из семи 
предметов в хорошем состоянии. 

Тел.: 8-926-076-14-43.

Коляску зима-лето — 3000 тыс.руб. 
Тел.: 74-94-26

Мягкую мебель б\у; ковер п\ш 
2,5х3,5; ковер 2х3. Тел.: 34-06-85.

Компьютерный угловой стол в 
хорошем состоянии и мебель б/у: 
сервант, трюмо. Тел.: 74-96-43

Печь стальную бытовую АТ-5, 
шнур-удлинитель 50 м, газовый 

баллон, плиту электрическую 2-х 
камфорную малого размера. 

Тел.: 74-80-95, 8-903-569-97-24

Новые ходунки 
с управлением, с лавочкой для отдыха 

для инвалидов. Тел.: 74-93-10

Мебель б/у: 3-х створчатый шкаф без 
антресоли, сервант, трюмо. 

Тел.: 74-96 -43

ВАЗ-21043, сине-зеленый, 2001г.в., 
музыка, резина летняя и зимняя. Цена 

90 тыс. руб., торг. 
Тел.: 8-906-081-09-65

Байкерские высокие ботинки 
43 размера. Тел.: 8-906-732-51-70

®

На территории садового товарищества 
продается участок (не затопляемый)  

с домиком, сараем, погребом, 
теплицей и ограждением. 

Тел.: 74-42-84.

Найден красивый «британский» 
кот. Тел.: 74-49-93, 8-916-954-05-34

®

27 ноября в Протвино найден 
щенок метис стафа, ищем 
старых или новых хозяев. 

Тел.: 8-963-775-46-41

Молодой, рыжий, 
воспитанный, кастрированный 

кот ищет хороших хозяев. 
Тел.: 74-48-42

Продаю ВАЗ-1113 «Ока» 
2003 г.в. Пробег 28 000 км. 
Один хозяин, не битая, не 
крашенная. Цвет — белый. 
Цена: 53 000 рублей. Торг. 

Тел.: 8-965-202-03-84

13 новогодних представлений 
провели сотрудники Дома культуры, 
в том числе в Реабилитационном 
центре. Причем, с разными сцена-
риями – то его героями становились 
персонажи русских народных сказок 
в стиле «Морозко», то маленькие 
феи из школы Винкс из популярного 
телесериала.

Многие предприятия, в том числе 
мебельная фабрика «Янтарь», ГНЦ 
ИФВЭ и другие, оплатили новогод-

Требуется в магазин продавец и 
сторож. Тел.: 8-915-017-04-99

Найдена собака породы пинчер, 
окрас черный. Тел.: 74-51-68

Отдам в добрые руки найденную 
сибирскую кошечку 11 мес. 

Тел.: 34-01-77

Автомобиль марки Хундай-Акцент, 
2006 г.в., пробег — 54 тыс.км, 

гаражное хранение, один хозяин, 
в отличном состоянии. 

Тел.: 8-909-909-65-50, 8-909-909-50-52

Требуются КУРЬЕРЫ для работы в г. Протвино.
Возраст: от 17 до 35 лет. График работы: свободный. 
Зарплата сдельная, от 1000 руб/день. 
Телефон и проезд оплачиваются.

Тел.: 8 915 250 90 00

Наши праздники

Ёлки в стиле Винкс или «Морозко»
Около 2000 протвинских детишек побывали в первые дни янва-

ря на новогодних и рождественских елках в ДК «Протон», получили 
вкусные подарки, посмотрели сказочное представление, приняли 
участие в конкурсах Деда Мороза и Снегурочки.

ние утренники для детей своих со-
трудников. Фирма «Технолайн» ста-
ла спонсором утренника в Детском 
реабилитационном центре, а Про-
твинское местное отделение партии 
«Единая Россия» с помощью ЗАО 
«Прогесс», МУП «ЖКХ» и ДК «Про-
тон» организовало рождественскую 
елку 5 января для 50 детей, в том 
числе - из малообеспеченных семей.

Пресс-служба 
Администрации Протвино

Что касается высокой культурной 
ноты, то имеется в виду декабрьская 
поездка в Серпухов на спектакль 
музыкально-драматического театра 
«Пока она умирала» - замечательную 
рождественскую историю со счаст-
ливым концом, а также в Пущино 
на концерт популярных столичных 
артистов по приглашению председа-
теля местного общества инвалидов, 
руководителя проекта и сайта «Спе-
шите делать добро» М.А.Селиховой. 
Этот сайт оказывает поддержку ин-
валидам с синдромом ДЦП.

Ну, а хорошие новости председа-
тель Протвинской организации ВОИ 
Ольга Чепурная сообщила своим 
друзьям на первом в этом году засе-
дании Клуба общения, посвященном 

В организации ВОИ год начинается 
с хороших новостей

Завершив прошлый год на высокой культурной ноте, городская 
организация Всероссийского общества инвалидов начала новый с 
древней традиции отмечать Святки и с добрых новостей.

Святкам и рождественским коляд-
кам. Одна из них – заключенный со 
школой № 3 договор о возможности 
пользоваться спортивным залом в 
вечерние часы для занятий сидя-
чим волейболом и другими видами 
спорта. Это порадовало и уже за-
рекомендовавших себя в турнирах 
прошлогоднего спортивного фести-
валя спортсменов, и ребят, которые 
просто хотят укрепить свое здоро-
вье. Вторая – решается вопрос о воз-
можности заниматься в стрелковом 
тире, причем, ДЮСШ-2 готова пойти 
навстречу в вопросах аренды поме-
щений и снаряжения.

Пресс-служба 
Администрации Протвино
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